



Deciden refaccionar Piscina Olímpica

La gobernación del departamento, mediante el Servicio Departamental de Deportes (Sedede), comprometió el desembolso de más de 5 millones de dólares para que de una vez pueda ser refaccionada la Piscina Olímpica de la zona de Alto Oroya.

El escenario tuvo que esperar la voluntad de muchos de los políticos, desde 1977, cuando se entregó la piletta para los VII Juegos Deportivos Bolivianos, a partir de esa fecha diferentes gobiernos de turno solamente realizaron parches, negociados hasta sufrir el robo de los vidrios rayban del escenario.

Las autoridades, anunciaron que la obra podría ser entregada en el mes de septiembre, en el mejor de los casos para el 16 de julio de este año.



Cuestión de horas para consensuar la medida

El presidente de Fabol Milton Melgar, declaró en las últimas horas que es cuestión de horas para contar con el apoyo de los futbolistas agremiados que juegan en los 12 clubes de la Liga del Fútbol Profesional, para que haya consenso de no iniciar el torneo oficial de la Liga, ingresar en una "huelga general de piernas caídas" hasta que autoricen la apertura del libro de pases.

"Lo correcto sería que los clubes estén de acuerdo y tengamos la posibilidad de que los jugadores que concluyeron con su contrato en diciembre del año pasado puedan ser contratados nuevamente. Situación que la misma Liga del Fútbol provocó, porque en el torneo Adecuación se realizaban desde enero a diciembre y por esa decisión muchos jugadores quedan "colgando" al finalizar sus contratos".

CONSENSO
Melgar informó, que conversaron con los jugadores de los diferentes clubes que juegan en la Liga y que existe solidaridad, respaldo total con la firma de un documento de compromiso para que paralicen el torneo en caso de que no accedan los dirigentes "ligueros" a la apertura del libro de pases o caso contrario el

Faltan firmas de jugadores de Aurora y clubes de Santa Cruz

Los dirigentes este martes se reunirán con el club de Aurora y finalmente al día siguiente con los equipos cruceños, anteriormente ya lo hicieron con clubes de Oruro y La Paz y esperan la respuesta de clubes de Potosí, por cuanto los jugadores de Universitario también están de acuerdo con la posición de Fabol.

En tanto la posición de la Liga del Fútbol Profesional, es pedir a la Federación Boliviana de Fútbol, que solamente se abra el libro de pases para algunos jugadores que deseen fichar los clubes y que ya tienen convocatorias adelantadas.

Fabol niega esta posibilidad, y confirma que desea que el libro debe abrirse de manera irrestricta "no se trata de dos o tres" es para todos los jugadores que están "colgados".

Milton Melgar considera que el tema es un problema social y de derecho, porque el problema no fue ocasionado por los futbolistas, sino por dirigentes de la Liga, que no previeron el asunto.

Los dirigentes de Fabol están conscientes de que el tema pasa por conversar algo que hasta el momento no les interesa a los clubes, Liga y Federación, pese a que se enviaron notas de parte de los agremiados. Pero hasta la fecha no recibieron respuesta alguna a la demanda de abrir el libro de pases y peor en otros requerimientos.



• Hasta la fecha, dirigentes de Fabol, tienen la firme intención de paralizar el campeonato que debe comenzar el próximo 28 del mes, sin embargo dirigentes de los clubes, Liga del Fútbol Profesional y la Federación Boliviana de Fútbol, ni se inmutan con el tema.

Dirigentes de Futbolistas Agremiados de Bolivia (Fabol), se encuentran muy seguros de no permitir el inicio del campeonato de la gestión de la Liga del Fútbol Profesional, luego de haber consensuado entre sus afiliados una huelga de "piernas caídas". Medida con la que se pretende presionar la apertura del libro de pases y evitar de esa manera que más 50 jugadores queden desocupados.

Hasta la fecha, dirigentes de Fabol, tienen la firme

intención de paralizar el campeonato que debe comenzar el próximo 28 del mes, sin embargo dirigentes de los clubes, Liga del Fútbol Profesional y la Federación Boliviana de Fútbol, ni se inmutan con el tema.

El único club que salió al paso para expresar su conformidad por la apertura es el club Bolívar, pero que tiene interés de incorporar a algunos jugadores que están "colgados", en tanto el resto de los equipos, aún se mantienen cautos sobre el asunto.

Fabol plantea, dos puntos

de solución: el primero la apertura del libro y de esa manera los clubes puedan enrolar a los que quedaron desocupados y concluyeron sus contratos en los clubes en el mes de diciembre del pasado año.

La segunda propuesta, es que, los jugadores que tenían contratos y terminaron justamente hasta diciembre del pasado año, puedan ser reenganchados en sus equipos anteriores, aunque es poco probable, ya que muchos de los equipos ya armaron su plantel y virtualmente están completos.

de solución: el primero la

apertura del libro y de esa

manera los clubes puedan

enrolar a los que quedaron

desocupados y concluyeron

sus contratos en los clubes

en el mes de diciembre del

pasado año.

La segunda propuesta, es

que, los jugadores que tenían

contratos y terminaron

justamente hasta diciembre

del pasado año, puedan ser

reenganchados en sus equi-

pos anteriores, aunque es

poco probable, ya que

muchos de los equipos ya

armaron su plantel y virtual-

mente están completos.

dirigentes que están

colgados", en tanto el resto

de los equipos, aún se

mantienen cautos sobre el

asunto.

Fabol plantea, dos puntos

de solución: el primero la apertura del libro y de esa manera los clubes puedan enrolar a los que quedaron desocupados y concluyeron sus contratos en los clubes en el mes de diciembre del pasado año.

La segunda propuesta, es que, los jugadores que tenían contratos y terminaron justamente hasta diciembre del pasado año, puedan ser reenganchados en sus equipos anteriores, aunque es poco probable, ya que muchos de los equipos ya armaron su plantel y virtualmente están completos.

dirigentes que están colgados", en tanto el resto de los equipos, aún se mantienen cautos sobre el asunto.

Los dirigentes de Fabol están conscientes de que el tema pasa por conversar algo que hasta el momento no les interesa a los clubes, Liga y Federación, pese a que se enviaron notas de parte de los agremiados. Pero hasta la fecha no recibieron respuesta alguna a la demanda de abrir el libro de pases y peor en otros requerimientos.

dirigentes que están

colgados", en tanto el resto

de los equipos, aún se

mantienen cautos sobre el

asunto.

Los dirigentes de Fabol, confirman que un buen sector de los futbolistas que ficharon para los clubes y están habilitados para jugar el torneo "ligero", firmaron un documento, comprometiéndose a no iniciar el torneo oficial el próximo 28 de enero, entrando no abran el libro de pases.

El no iniciar, supone una "huelga de piernas caídas" y de esa manera paralizar el fútbol del grupo de los 12 clubes que conforman la Liga y Federación Boliviana de Fútbol.

La posición de Fabol es contundente, no comienza el torneo, mientras no se dé la apertura del libro de pases por parte de la Federación Boliviana de Fútbol, que llegado el momento no tiene mucho que pensar en el asunto.

Lo llamativo del asunto es que dirigentes de los agremiados, que desde el pasado año, pidieron una reunión mediante carta para solucionar el tema. Pero hasta la fecha no les respondieron "estamos obligados a asumir cierta determinación. El apoyo es unánime para evitar la iniciación del torneo oficial".

Los dirigentes federativos evitan las demandas de futbolistas por diferentes casos y razones.

Futbolistas de clubes "ligueros" están de acuerdo



Atigrados apoyan medida de sus dirigentes

El capitán del equipo de The Strongest Pablo Escobar, informó que los jugadores que militan en el club paceño, apoyarán la medida de ir a la huelga y evitar que se inicie el torneo de la liga del Fútbol Profesional hasta que abran el libro de pases.

El "pájaro" dijo que "nosotros como futbolistas profesionales, creemos que nadie nos puede obligar a nada, ya pasó la etapa de la esclavitud y uno puede fichar para el equipo que quiere".

Según el jugador, es normal que apoyen a la causa de Fabol y los jugadores que podrían quedar desocupados "si nuestra agrupación nos lo pide, es algo lógico que tiene que suceder", dijo respecto de la anunciada huelga de Fabol.

Al mismo tiempo algunos futbolistas de La Paz Fútbol Club, también comprometieron su apoyo a las decisiones de los agremiados, sin embargo consideran que dirigentes involucrados de clubes, Liga y Federación deben dar solución lo antes posible sobre el tema.



Ampliación de contrato

Los Agremiados han propuesto, justamente como una salida rápida que los clubes reenganchen a los jugadores que tenían contrato hasta el mes de diciembre del pasado año, pero tampoco tiene una respuesta al respecto por parte de la Liga y Federación Boliviana de Fútbol, si es que existe, en consecuencia de los clubes, ya que al final son ellos los que deciden, ya que durante los últimos días se arrojan la pelota entre los mismos dirigentes.

Paniagua, sostiene que el problema creado por los dirigentes al cerrar el libro de pases, no es culpa de los futbolistas, por el contrario los dirigentes se equivocaron al firmar la medida y que simplemente exigen el derecho al trabajo